

Italia, el primer país donde el cambio climático será obligatorio en la escuela

Por: AIM digital. 22/11/2019

Italia se convertirá en el primero en el mundo en hacer obligatorio el cambio climático como tema en las escuelas.

A los estudiantes de seis a 19 años, se les enseñará sobre la salud del planeta y el impacto que el cambio climático tendrá en él.

El ministro de Educación del país, Lorenzo Fioramonti, dijo al Telegraph: “Este es un nuevo modelo de educación cívica centrado en el desarrollo sostenible y el cambio climático”.

“Hay países como Bután que se centran en la felicidad y el bienestar en lugar del PIB, pero esta es la primera vez que un país toma la agenda de la ONU y la convierte en un modelo de enseñanza “, agregó.

Fioramonti recibió críticas cuando dijo que los niños deberían tener el día libre para asistir a las huelgas climáticas a principios de este año.

El cambio climático en las escuelas de Italia

El Ministro confía en que incluso si su partido es derrotado en las próximas elecciones generales, el tema del cambio climático permanecerá en el plan de estudios de Italia.

“La ley ha sido aprobada. Entonces, a menos que haya un nuevo gobierno que realmente odie la ley y la destruya, se implementará. Va más allá de este gobierno”, dijo al Telegraph.

Noticiasambientales.-

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ.](#)

Fotografía: Futuro verde

Fecha de creación

2019/11/22